

EXTRAIT DE PÉTITION

(Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 264 pétitionnaires.

Désignation: Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

Considérant que la Bibliothèque Maisonneuve est située dans un immeuble historique, l'ancien hôtel de ville de Maisonneuve, construit en 1912, devenu par la suite un centre réputé de recherche contre le cancer, l'Institut du radium;

CONSIDÉRANT QUE l'immeuble en question, coin Ontario et Pie IX, est mis en valeur sur trois côtés par un espace de verdure très fréquenté et apprécié, remarquable par ses arbres matures;

CONSIDÉRANT QUE le concept retenu pour la bibliothèque rénovée enclave l'immeuble historique de deux cubes de verre géants, aux allures futuristes, qui le dénaturent;

CONSIDÉRANT QUE le projet d'agrandissement de la Bibliothèque Maisonneuve est doté d'un important financement de 23 M\$ dans le cadre de l'Entente sur le développement culturel de Montréal;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons à la ministre de la Culture et des Communications de suspendre le financement dédié à ce projet, tant que l'arrondissement Mercier-Hochelaga-Maisonneuve n'aura pas consulté la population d'Hochelaga-Maisonneuve sur ce choix architectural et budgétaire important.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Carole Poirier

Députée d'Hochelaga-Maisonneuve

Date de signature de l'extrait

2018-05-30